



群馬県がん患者団体連絡協議会 ニュースレター♪

2020年
第80・81号

編集・発行/公益財団法人群馬県健康づくり財団

主な内容

- 1 「日本対がん協会賞」授賞式の様子
- 2 リレー・フォー・ライフ・ジャパン
・昭和庁舎ライトアップ
・代替イベント様子
- 3 臨江閣ライトアップについて



おめでとうございます！

2020.9.18

「日本対がん協会賞(団体の部)」授賞式が行われました！

前号のニュースレターでもお知らせしましたが、令和2年9月18日（金）東京都中央区築地の朝日新聞本社で開催された「がん征圧全国大会オンライン」で授賞式が行われました。

今回は、新型コロナウイルス感染症の影響で随行者が参加できず残念でしたが、大島会長が会を代表し出席され、日本対がん協会 垣添忠生会長から表彰状と副賞を授与されました。（大島会長お疲れさまでした！）

日本対がん協会賞は、それぞれの地域で、がんの予防や早期発見、早期治療の啓発、精度の高い健診体制の確立、患者支援などに尽力し地域や職場の健康増進に貢献したことが評価され、当協会を含め4個人2団体が受賞しました。（受賞団体は同封の 対がん協会報 692号に掲載されていますのでご覧ください。）



写真提供：日本対がん協会



写真提供：日本対がん協会

授賞式の様子は、ユーチューブで配信されました。



副賞の有田焼置時計





2020.9.1～9.30

群馬県庁昭和庁舎が紫色にライトアップされました！

「リレー・フォー・ライフ・ジャパン 2020 ぐんま」のリレーイベントは中止となってしまいましたが、コロナ禍でがんとの闘いを続ける方にエールを送り、広く県民の皆さんに、リレー・フォー・ライフの活動を知っていただくため、「がん征圧月間」の1か月間、群馬県庁昭和庁舎がRFLのイメージカラーである紫色にライトアップされました。



リレー・フォー・ライフ・ジャパン 2020 ぐんま
代替イベントが開催されました！

2020.9.25

群馬県庁県民ホール

令和2年9月25日（金）17：45～19：00、群馬県庁県民ホールにおいて、「RFL J2020 ぐんま」代替イベントが行われました。当日はあいにくのお天気で、県庁屋外の県民広場にルミナリエを設置することができず残念でしたが、県庁内の南・北のホールがメッセージの書かれたルミナリエでいっぱいになりました。エンptyテーブルも準備し、エンptyテーブルセレモニーでケアギバーによる詩の朗読も行われました。

当日の様子は、ユーチューブやフェイスブックで生配信されました。イベント終了頃には雨が上がり、紫色にライトアップされた昭和庁舎とルミナリエで幻想的な景色になりました。次回の開催時には、コロナの終息をと願います・・・。

代替イベントの様子





～ 実行委員の皆さま、お疲れ様でした。～

2020.10.9

群馬県立がんセンター

令和2年10月9日（金）16:00～18:00、県立がんセンターにおいて「RF L J 2020 ぐんま」代替イベントが行われました。9月25日（金）の県庁でのイベント同様、当日は雨のため病院内のエントランスホールにルミナリエを設置しました。院内での開催となったため、多くの入院患者さんにも見ていただくことができました。

昨年度の台風に始まり、今年度もお天気には恵まれませんでした。次回にリレーをつなぐことができました。



2020/10/20(火)～22(木)・26(月)～29(木)の7日間

国重要文化財

臨江閣をピンク色にライトアップします！

10月は、乳がん月間です。例年、イベントで「がん共同征圧キャンペーン」を実施し啓発活動をしていましたが、今年度は新型コロナウイルス感染拡大の影響でイベントが開催されないため、啓発活動が困難な状況です。そこで、当協議会と群馬県健康づくり財団の企画で、10月の乳がん月間に併せ、乳がん検診の大切さと乳がん検診受診のきっかけを作るメッセージとして、「前橋・光のまちづくり連絡協議会」の御協力で、前橋市の臨江閣をピンク色にライトアップします。是非ご覧ください。